

Date: Wednesday, 1st August 2018

التاريخ: الأربعاء، ١ أغسطس ٢٠١٨

HE Hassan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President – Chief
Operations Officer
Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

سعادة/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي – الإمارات العربية المتحدة

Subject: Results of Aramex PJSC's ("the Company") Board of Directors Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة أرامكس (ش.م.ع.) ("الشركة")

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

We would like to inform you that the Board of Directors of Aramex PJSC ("the Company") held its meeting on Wednesday, 1st August 2018 at 10:00AM.

نود أن نحيط سعادتكم علماً بأن مجلس إدارة شركة أرامكس (ش.م.ع.) ("الشركة") عقد اجتماعه في تمام الساعة العاشرة من صباح اليوم، الأربعاء الموافق ١ أغسطس ٢٠١٨.

Please note below results of the meeting:

ندرج أدناه النتائج والقرارات الصادرة عقب الاجتماع:

1. The Board approved the Company's Unaudited Interim Condensed Consolidated Financial Statements for the Second Quarter ended 30th June 2018, and for the First Half of 2018.

١. صادق أعضاء المجلس النتائج المالية المرحلية الموحدة المختصرة غير المدققة للربع الثاني المنتهي في ٣٠ يونيو ٢٠١٨، والنصف الأول من العام الجاري.

2. The Board discussed other routine matters and business updates.

٢. ناقش أعضاء المجلس مجموعة من المسائل الروتينية الأخرى ومستجدات أعمال الشركة.

Sincerely yours,
Mohammad Ziad Mousa
Senior Communications Manager
Aramex PJSC

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

محمد زياد موسى
مدير أول، قسم الاتصالات المؤسسية الخارجية والعلاقات العامة
أرامكس (ش.م.ع.)

محمد زياد موسى

